

IN MEMORIAM

Pierre LEGUY

Deux fois Gouverneur

Pierre LEGUY est décédé dans sa 92^e année.

Il eut une vie rotarienne bien remplie et un attachement à son club.

PAUL HARRIS FELLOW : 5 saphirs 2 rubis

1 UNE VIE ROTARIENNE BIEN REMPLIE

- 1977-1978 - Président du Rotary club de Rennes
- 1980 - Convention du 75^{ème} anniversaire du Rotary International (Chicago)
- A. 1980-1981 : GOUVERNEUR du District 165 (56 clubs)**
- 1981 - Convention du R.I. (Sao Paulo-Brésil)
- 1984 - Représentant spécial du Président du R.I. William Skelton à la Conférence du D.169 (Arcachon)
- 1984 - Instructeur des Gouverneurs francophones de la promotion 84-85 à l'assemblée internationale du R.I. à Boca-Raton (USA)
- 1986 - Chargé par le Président International Carlos Canseco de diriger le séminaire des Gouverneurs francophones 87-88 sur l'expansion et le développement de l'effectif (Paris mai 86)
- 1987 - Désigné par le Président International Mat Caparas comme membre de la commission consultative de traduction du Rotary International pour les années 1987-88-89
- 1988 - Chargé de la traduction et de l'adaptation en français de la bibliothèque de base du Rotary (édition de 1987)
- 1982 - Représentant spécial du Gouverneur pour la création de trois clubs en Bretagne (Combours-Dol de Bretagne, Lamballe, Rennes Du Guesclin)
- B. 1991-1992 : GOUVERNEUR du District 1650 (68 clubs)**
- 1992 à 1996 - Délégué du District au Comité d'organisation de la Convention Internationale du R.I. (Coro Nice 95) - 35 000 participants
- 1995 - Délégué du District 1650 au Conseil de Législation du Rotary International à Caracas (Venezuela)
- 1996-97-98 - Animateur de la « Médiathèque » du District 1650
- 2006 - Représentant du District 1650 à la Commission de Nomination des membres du Board des Directeurs du Rotary International

2 UN ATTACHEMENT A SON CLUB : ROTARY CLUB RENNES

La dernière phrase prononcée par Pierre lors d'un récent entretien avec un rotarien fut :
« *Tu donnera le bonjour aux amis du club* ».

Dans sa dernière année Pierre s'est installé dans une résidence dans laquelle il avait choisi de vivre ; il aimait dire aux résidents et au personnel : « *Ce soir nous allons avec Marguerite voir les amis de notre club Rotary* ».

Oui, le club comptait énormément pour lui... Il fut le parrain de nombreux membres.

Pierre venait régulièrement au club avec son épouse Marguerite ; il a récemment indiqué, alors qu'il était hospitalisé : « *J'espère et je ferai tout pour que Marguerite soit bien* ».

Pierre mérite cet hommage, mais bien plus encore...

Merci à cette personnalité du Rotary, pleine d'humanisme.



Pierre et Marguerite dans leur club (2016)



Conférence 23/04/2016 à Fougères
(Anniversaire de mariage)